



INFOBRIEF März 2023

Rückblick Karneval 2023

Bei der Schulsitzung an Weiberfastnacht, die von den SchülersprecherInnen moderiert wurde, haben alle Klassen wunderbare musikalische, tänzerische oder schauspielerische Auftritte auf der Bühne präsentiert.

Am Dienstag haben unter dem Motto „Mer Pänz baue op dä Fridde“ 200 Personen als Lego-Steine am Ehrenfelder Veedelszug teilgenommen. Die Stimmung bei den TeilnehmerInnen und im Publikum war bestens und die Sonne schien vom Himmel – es war für alle ein eindruckvolles Erlebnis. Vielen Dank vor allem an das Orga-Team für die tolle Arbeit!

Mitgliederversammlung Förderverein

Wir hoffen auf zahlreiche Beteiligte bei unserer Fördervereins-Mitgliederversammlung am Mittwoch, den 08. März um 19.30 Uhr. Kommen Sie und entscheiden mit über unterstützenswerte Anschaffungen und wählen einen neuen Vorstand!

Projektwoche

Vom 20.-24. März findet unsere Projektwoche zum Thema „Nachhaltigkeit“ statt. Alle Informationen zum Ablauf erhalten Sie in der nächsten Woche. Die Präsentation der Ergebnisse für Sie als Eltern wird am Freitag, den 24.03. von 15-17h sein; bitte merken Sie sich diesen Termin vor.

Neue OGS-Leitung ab August

Wie Sie wissen, wird Frau Gau im Sommer in Rente gehen. Erfreulicherweise haben wir einen hervorragenden Nachfolger gefunden: Malte Müller-Schlomka, der auch Vater eines Kindes in der Dachsklasse ist, wird die Aufgabe ab 1.8. übernehmen. Er und wir freuen uns sehr!

Elternaktion Sandkasten am 22.04.

Im Sandkasten auf der Terasse muss der Sand ausgetauscht werden. Dies soll in einer Elternaktion am Samstag, den 22.04. ab 10 Uhr erfolgen. Dafür benötigen wir viele tatkräftige Hände! Weitere Infos folgen.

Musikfestival

Am Donnerstag, den 11. Mai ab 18 Uhr ist unser Musikfestival auf unserem Schulhof geplant, bei dem eine Offene Bühne für die Erwachsenen unserer Schulgemeinde (MitarbeiterInnen, Eltern und Freunde) bereitsteht. Wir hoffen, dass einige von Ihnen Interesse haben, unser Musikfestival musikalisch zu bereichern. Bitte melden Sie sich unter michael-ende-grundschule@stadt-koeln.de. Wir würden uns freuen!

Mathematik-Wettbewerb für 1./2. Klasse

Während die 3./4.KlässlerInnen sich für den Känguru-Mathematik-Wettbewerb bereits angemeldet haben, gibt es für die 1. und 2. KlässlerInnen einen kostenfreien Wettbewerb, der am 28.03. stattfindet. Die Klassenlehrerinnen fragen die Kinder, wer teilnehmen möchte.